

A propos du scrutin fédéral du 8 mars 2026

Môtiers, le 04 février 2026. CAK/phs
AVIVO_Lettre_01_rev3.docx

Chères Amies et Chers Amis,

Le 8 mars prochain, nous serons appelés à nous prononcer sur l'initiative SSR « *200 francs, ça suffit !* » Notre choix est fait : ce sera NON à ce « piège » !

Le piège : réduire, c'est appauvrir !

Moins d'argent c'est moins de sport, renoncer à aux épreuves du Lauberhorn, aux mondiaux de ski, de hockey sur glace, à la Formule 1. A la Coupe du monde de football. Perdus, trop chers ! Enfin, pas perdus pour tout le monde. Ces mêmes rendez-vous sportifs vous seront proposés ...sur d'autres chaînes, moyennant paiement d'un abonnement !

C'est aussi moins de divertissements, moins de *52 Minutes*, de *Caravane FM*, d'*Eurovision*.

Le piège : réduire, c'est affaiblir !

C'est affaiblir. C'est fragiliser notre droit à une information vérifiée, fiable, factuelle. Que l'on ne s'y trompe pas, notre SSR est un pare-feu contre la désinformation, les tromperies, les fausses nouvelles.

Nous sommes toutes et tous un peu de cette SSR plurielle. Une institution solide vers laquelle les Suisseuses et les Suisses peuvent s'appuyer à l'heure où le monde recherche précisément la stabilité qui est la nôtre.

Pour ces raisons-là et bien d'autres encore, nous vous encourageons à voter **NON à cette initiative**.

Avec mes compliments.

 Neuchâtel

Claude-Alain Kleiner, président cantonal